

IMPRESSIONS

Par [Profil supprimé](#) Posté le 29/03/2019 à 13h51

Après avoir beaucoup lu de témoignages et de discussions

Après avoir aussi pris beaucoup de conseils et écouter différents intervenants médicaux

Après avoir vécu L'alcoolisme de mon conjoint depuis plusieurs années

J'en arrive à cette réflexion l'amour n'a rien à voir dans tout ce processus et ce n'est pas lui qui doit nous guider car avec une personne dépendante l'amour n'est plus une priorité au quotidien

Je pense qu'en acceptant et en excusant la situation nous ne faisons que leur permettre de rester dans cet état

Nous nous épuisons nous gérons le quotidien et finalement leur permettons de croire qu'il est acceptable de vivre ainsi puisque nous sommes toujours là

Si tous les partenaires d'une personne alcoolique refusaient cette vie

Si la personne alcoolique savait dès le départ que sa relation serait vouée à l'échec car la personne qui partage sa vie n'acceptera

jamais ni ses mensonges ni sa destruction ni cet enfer que cela entraîne

Peut être serions nous moins nombreux sur ces forums

Il ne s'agit pas de culpabilité loin de là mais de ne plus permettre à quiconque de se retrouver entraîné dans une vie qu'il n'a pas choisit et de ne pas vivre malgré L'alcoolisme mas de vivre tout simplement heureux